
Le  ministre  Sergueï  Lavrov
conseille  aux  USA  de  faire  le
premier pas
"Je pense que quand on en vient aux poings, le premier pas pour s'éloigner de la
ligne de danger doit être fait par celui qui est le plus sage et le plus fort», a
déclaré le ministre des Affaires étrangères russe Sergueï Lavrov.

Selon Sergueï Lavrov, en tant que pays le plus puissant, le plus fort & le mieux
armé, c'est aux  États-Unis de faire le premier pas pour  "s'éloigner de la ligne de

danger"  dans  leur  face  à  face  avec  la
Corée du Nord.

«Malheureusement,  la  rhétorique à  Washington et  à  Pyongyang commence à
dépasser les bornes. Cependant, nous espérons que le bon sens prévaudra», a
souhaité le ministre des Affaires étranfères .

De son côté la Chine a appelé les deux pays à la "prudence" .
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